
第 4 回 運営委員会だより  
令和4年10 月21 日 

福生第二小学校ＰＴＡ 

会 長  刈田 来人 

 

10 月２1 日(金) 19 時30 分より体育館において、第4 回運営委員会を開催しました。 

 

【 学校あいさつ・報告 】 ＜湊 校長より＞ 

皆様こんばんは。お忙しい中、お集まりいただきましてありがとうございます。今年は色々なことを通常どおりに戻そ

うと学校側も取り組んでおります。 

親子まつりについては大変お世話になりました。児童が楽しめた催し物だったと思います。 

今後の予定である読書会のご協力もありがとうございます。その後は、展覧会もあります。日頃の学習の成果をご覧に

なってください。 

今日は、児童たちと一緒に運動会の前日準備をしました。児童たちは協力的で、ものすごくやる気があって、良い姿を

見せてくれました。帰る時に「明日楽しみにしているよ。」と声をかけましたら「はい！」と、とても爽やかな返事をして

くれました。あらためて行事というのは，大切なものと感じました。明日の児童たちの活躍が楽しみです。 

今年の運動会は、久しぶりに入れ替えなしで行います。場所取りをせずに、競技を行なっている学年の保護者が前で参

観できるよう、お互いに譲り合ってご覧になってほしいと思います。どうぞご協力をお願いします。 

最後になりましたが、児童たちを支えている先生方も、運動会に向け一生懸命頑張ってきました。是非、練習の成果を

見てほしいと思います。 

 

【 ＰＴＡ会長あいさつ・報告 】 ＜刈田 ＰＴＡ会長より＞ 

皆様、こんばんは。いつもお忙しい中、PTA活動へご協力いただきありがとうございます。 

はじめに、文化行事につきましては、連絡不足など不手際があり申し訳ございませんでした。引き続きご協力をお願い

します。 

先日、学校より、令和５年２月１０日（金）に「人権に関する研究発表会」を開催するので、１２時３０分～１６時く

らいの予定で、お手伝いをいただきたいと話がありました。拝島駅と熊川駅から二小までの道案内や受付などです。詳し

い内容がわかり次第お知らせしますので、PTAの皆様にはぜひご協力をお願いします。 

二小は、令和6年度に創立150 周年を迎えます。その後、令和７年度に福生市立小中学校PTA連合会（市P 連）の

当番校になります。これらに備えて、役員の人員を増やす必要があると考えています。こちらも詳細が決まりましたらお

知らせします。 

最後に、明日は久しぶりに全学年集まっての運動会です。本日は早めに終わらせて、明日に備えましょう。 

 

・委員の質問①： 

「人権に関する研究発表会」には、何人の協力が必要なのでしょうか。 

会長の返答①： 

詳細は決まっておりませんが、20～30人ほど必要になると思います。 

 

【 報 告 】 

① 親子まつりの感想・反省 

・１学年（ストラックアウト） 

 倒した成績表を渡したり、黒板にパーフェクト達成者の名前を書いたことで、子どもたちが盛り上がってくれました。

ボール拾いに時間がかかり回転率が悪くなってしまったため、今後は当番の人数を増やした方がいいと思います。 

・２学年（ボーリング） 

 ペットボトルの水の量を工夫することで小さい子もピンを倒すことができ、高学年はストライクを出す子もいたので良

かったです。ピンを並べるのが大変だったので、お手伝いがあっても良かったと思いました。 

・３学年（射的） 

 前年度を参考にしたことで、コルク弾の回収がスムーズにできた。リピートしてくれる子が多く、景品として用意した

賞状を集めて喜んでくれました。 

・４学年（プラバン） 

 事前にプラバンを４分割して穴を開けたり、ひもをカットしておいたことでスムーズに進みました。途中トラブルがあ

りましたが、おおむね順調に楽しくできました。 

・５学年（缶積みゲーム） 

 黒板にランキング表をつくったことで、子どもたちは他の学年のランキングなどを見て楽しそうでした。その都度柔軟

に対応し、大きなトラブルなく終えることができてよかったです。 

・６学年（紙飛行機とばし） 

 コロナ対策・子どもたちが楽しめる・準備と片付けが楽という条件を満たすイベントとして、新たに紙飛行機とばしを

考えました。自分で完成させて２０ｍ飛ばす子もいたが、大半は大人のお手伝いが必要でした。折る姿に子どもの気質が

よく見えて、役員も親として学ぶものがありました。 

・支部合同（ドッジボール） 

 はじめは一つのコートでやっていましたが、高学年と低学年が一緒だと危険もあったので、２部からコートを二つに分

けて行いました。その結果、高学年も低学年ものびのびとドッジボールをやっていました。本部の方に１５分刻みで放送

を入れてもらったこともあり、人数もたくさん集まり大成功でした。 

・本部より 

 皆様のおかげで無事に開催することができました。全校児童の約８割が参加してくれて、予想以上に大盛況でした。子

どもたちの表情から、親子まつりを楽しみにしてくれていたことが伝わってきました。 

 野球体験を開催してくださったアーサ・スターズの皆様、スーパーボールすくいを担当してくださった教職員の皆様、

本当にありがとうございました。また、学校には教室や備品をお借りし、当日も色々とご協力をいただきありがとうござ

いました。 

学校から、親子まつりは3年ぶりだったがスムーズに開催でき、児童たちも楽しそうでよかったとコメントをいただき

ました。CS 委員からは、良い点の他に指摘事項もありましたので、その反省を来年度にいかしたいと思います。 

 

② 親子読書会 

各学年、準備を進めていただきありがとうございます。 

これまでと変更した手順があります。読書会終了後に記載していただく記録用紙は、担任の先生には提出しません。書

いた方が、直接提出トレーに入れてください。わからないことや困ったことがあれば、本部役員へご相談ください。 

 

・委員からの補足： 

以前、記録用紙を記載しトレーに入れたものの、記録用紙がなくなってしまった事例がありました。このため、読書

会記録用紙に記載した後、記載内容がわかるよう写真を撮ることをおすすめします。 

 

・委員の質問①： 

各学年、何日間の開催で、何人ぐらい立候補がありましたか。 

委員の返答①： 

1 年、6 名が立候補したクラスもありました。一日の開催です。 

2 年、4 名の立候補がありました。10月と11 月で各月一日の開催です。募集時の説明に読み手であることを明記

した方が良いと思います。 

3 年、集計中です。 

4 年、3 名の立候補がありました。二日の開催です。 

5 年、委員で実施します。一日の開催です。 

6 年、委員で実施します。一日の開催です。 

 

③ 文化行事 

今年度から再開します。令和5 年1 月28 日(土)の開催を予定しています。お知らせは、1 月21 日までに配布する予

定です。 

 

④ 来年度の本部役員選出 

今回は立候補者で定員を確保でき、さらにプラス3 名となりました。創立150 周年になる前年度であることを加味

し、このまま選出します。 

また、創立150 周年を迎える令和６年度に、会長を引き受けていただけそうな方の情報があれば教えてください。よ

ろしくお願いします。 

 

【 議 事 】 

① 来年度の学年委員選出 

11 月はじめに全児童へお手紙を配布しますので、ご提出をお願いします。このお手紙を集計したのち、１１月に開催

される保護者会の後に、今年度の学年委員が中心となって、来年度の学年委員を決めていただきます。本部役員は、事前

準備や保護者会当日のお手伝いをします。定員不足および超過の場合は、抽選となります。抽選で選出された方には、学

年委員よりご連絡をいたします。ご不安なことも多いかと思いますが、毎年、みんなで助け合って活動しています。PTA

本部としても、できる限り負担軽減につとめておりますので、引き受けていただきますようお願いします。 



 

・委員の質問①： 

事前に学年委員になりたいという人がいる場合は、どのようにすればいいのでしょうか。 

本部の返答①： 

本部役員と支部役員が先に決まり、学年委員という順番になります。本部役員は、先ほど報告のとおり決まったた

め、来年度の支部役員にならなければ学年委員になれる可能性があります。 

 

・委員の質問②： 

立候補者が定員を超過していた場合も抽選となることは、立候補用紙に記載されているのでしょうか。 

本部の返答②： 

昨年度の用紙には記載がないため、追記して配布します。 

 

② 支部へ来年度入学予定者名簿の配布 

各支部長へ内容を共有しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 ＰＴＡ活動報告 】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★次回の運営委員会は、11月18日(金)19:30～体育館です。 

 

以上 

共通 

9 月2 日 第3 回運営委員会 

9 月9,10日 親子まつり準備、開催 

鍋一支部 

9 月週1 回 旗振り 

鍋二支部 

9 月1,2,5,15日 旗振り 

玉川台支部 

9 月週１回 旗振り 

9 月11日 資源回収 

福東支部 

9 月登校日 旗振り 

富士見台支部 

9 月登校日 旗振り 

武蔵野支部 

9 月登校日 旗振り 

9 月10日 第一回福生青少育フェスティバル

話し合い参加 

広報委員 

9月10日 親子まつり 写真撮影 

9月16日 1 学年給食試食会 写真撮影 

推薦委員 

9月27,28,30 日 本部役員募集資料作成、校正、印刷、配布 

生活委員 

9月3,15,17,20 日 学校内のトイレ・水回り清掃 

文化委員 活動なし 

学年委員 

1学年:8月29,30,31 日 給食試食会の会費集金。 

9 月6,16日 給食センターと打ち合わせ、試食会。 

10 月4,7日 読書会のお知らせ配布と集計。 

2学年:9月16,20,22,30日 読書会の日程調整、お知らせ配布と集計。 

3学年:10月6,21日 読書会お知らせ配布、回収。 

4学年:9月7,9,12,22 日 読書会の日程調整、お知らせ配布と集計。 

10 月4 日 読書会の開催準備。 

5学年:9月30 日、10 月6 日 読書会の日程調整。 

6学年:9月5 日 読書会の日程と参加者調整。 

10 月11日 学年行事の日程調整。 

くまがわ:9月中旬,30 日、10月8 日,中旬 読書会の日程調整、 

お知らせ配布と集計、読書会の開催準備。 

本部共通 

9 月30日 第4 回本部役員会 

PTA 会⾧ 

9月8日 CS委員会 

10 月14 日 市P連会⾧会 

10 月17 日 一中学区会⾧会 

PTA 副会⾧ 

①推薦委員と来年度本部役員の調整 ②就学前健診

の受諾書の確認 ③各支部⾧へ来年度支部役員名簿

の共有依頼 ④文化委員と文化行事の調整 ⑤来年度

学年委員の選出についての調整、役割決め 

PTA 書記 

①資料作成・配布、備品準備(各会議次第、お知らせ、

読書会資料の更新) 

②学年委員のサポート 

PTA 会計 

①親子まつり仮払い精算、参加人数と景品集計 ②各委

員会の経費精算、予算の相談 ③転出者へ会費精算 

支部共通 

9 月10日 親子まつり(ドッジボール) 

9 月28日 通学路点検 


